

Steed TCHICAMBOUD, parrain de St Christophe du Bois

Monsieur Le Maire de St Christophe du Bois René-Luc VIGNERON avait convié Steed TCHICAMBOUD à la cérémonie des vœux organisée le vendredi 5 janvier 2007.

Cette soirée était l'occasion pour Monsieur Le Maire de présenter le parrain de St Christophe du Bois à ses administrés avant de leur présenter ses vœux pour la nouvelle année.



Saint-Christophe-du-Bois

Récompenses et décorations aux vœux du maire

A l'occasion des vœux du maire, le secrétaire général de mairie a été décoré et les prix des illuminations des fêtes ont été remis aux lauréats.

Devant les nouveaux habitants, les responsables des associations, les commerçants et artisans, René-Luc Vigneron, maire de la commune a présenté ses vœux à la population. Il a fait un bilan des travaux effectués dans la commune et précisé ceux qui vont être effectués prochainement : extension de la cantine scolaire, ravalement de la façade de l'église, aménagement du nouvel annexe de la mairie. Le conseil général n'est pas prêt à subventionner une structure d'accueil pour les personnes âgées. En attendant, la commune va construire avec Sévri-Lote-Habitat des logements pour personnes âgées. La diminution de la dotation de solidarité versée par la Communauté de communes (Coc) va entraîner une baisse de 7% du budget communal, mais le maire a précisé que la contribution des habitants ne devrait pas augmenter plus que le coût de la vie.

Le maire a remis à Robert L'hommelet, secrétaire de mairie depuis 22 ans à Saint-Christophe, la médaille vermeil du travail. Michel Manseau, en tant qu'ancien maire, a déclaré avoir apprécié « sa détermination, sa compétence et sa sensibilité ». Aujourd'hui conseiller gé-



Robert L'hommelet (en haut à droite) et les lauréats du concours des illuminations en compagnie des représentants de la municipalité.

néral, il lui a remis la médaille du département.

Ce sont 18 habitants qui ont participé au concours des illuminations de leurs maisons. Les lauréats des trois catégories ont été récompensés. Pour les maisons individuelles: 1^{er}, René Juchéreau, 15 rue des acacias; 2^e, Philippe Olivier, 28 rue Lancelot; 3^e, Samuel David, 21 rue de la Chevalerie. Pour les

fermes ou écartés: 1^{er}, Luc Timoléon, Le Vvler; 2^e, Jean Mousseau, Les Sources. Pour les artisans et commerçants: 1^{er}, station-service Arleville; 2^e, salon de coiffure Diminuit. L'office du tourisme de Cholet a remis son prix à Bernard Dehoux.

Ouest France – Lundi 8 janvier 2007

Saint-Christophe-du-Bois

Les élus préparent l'avenir de la commune

Les nouveaux habitants de Saint-Christophe-du-Bois et les représentants des associations ont honoré l'invitation du maire pour débiter cette nouvelle année.

Vendredi soir, salle François Laumonier, René Luc Vigneron, maire de la commune, a accueilli les nouveaux habitants en soulignant qu'ils enrichissent la vie communale, leur a souhaité la bienvenue, puis offert ses vœux à l'ensemble de la population. Il a ensuite présenté les travaux réalisés et à venir sur l'agglomération. Les travaux de la future ZAC de Pellouailles ont pris un léger retard et devraient débiter à la fin de l'année. L'acquisition de terrains pour la réalisation de 6 locatifs desti-



Le maire et son conseil ont présenté leurs vœux

nés aux personnes âgées, l'achat du bâtiment jouxtant la mairie qui accueillera la future bibliothèque, la salle du conseil et de mariage. Soucieux du développement durable, les élus ont décidé de déposer 90 m² de panneaux photovoltaïques sur ce bâti-

ment. La rénovation de la cantine est en cours d'étude. Sécurité routière, la municipalité souhaite engager une réflexion en mettant en place une charte communale. Malgré ces importants investissements qui coûtent chers, la fiscalité ne devrait pas

augmenter, mais suivre le coût de la vie, a annoncé le maire.

Projet pour l'association ERPA
L'association ERPA - en route pour l'Afrique - à vocation humanitaire a présenté le projet qu'elle réalise actuellement, c'est-à-dire l'acheminement de 3 ambulances dans 4 villages du BurkinaFaso. Avant de clôturer cette soirée, René Luc Vigneron et Michel Manceau, conseiller général, ont honoré Robert L'hommelet, secrétaire de mairie, pour ses 33 ans de travail dans l'administration ainsi que pour ses compétences au service de la commune et de la collectivité pendant 22 ans, en lui remettant la médaille d'honneur régionale communale et départementale de vermeil et la médaille du département.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 10 janvier 2007